



**Banesco presentó a los 4 ganadores del concurso
#GenteQueEmprende en el mes de junio**

Las imágenes escogidas por el jurado fueron realizadas por @neyrareyes, @Katiuskalachurry, @xondragrafia y @belita_linda. Ellos estarán en el primer libro de fotografía móvil digital editado en el país.

El jurado dio a conocer los ganadores durante el mes de junio del Concurso de Fotografía Móvil #GenteQueEmprende, que es organizado por [Banesco Banco Universal](#) con el apoyo de Instagramers Venezuela. Cuatro fotógrafos inmortalizaron a igual número de emprendedores, quienes son ejemplos del espíritu visionario del venezolano.

Consuelo Di Carlo, de Instagramers Venezuela, presentó los resultados de la selección llevada a cabo por el jurado conformado por Yarum Briceño (@YARUMPHOTOS), Lorena González (curadora de arte) y la propia Di Carlo. Las fotos escogidas fueron publicadas por Neyra Daniela Reyes (@neyrareyes), Katuska Hernández (@Katiuskalachurry), Xondra Galvez (@xondragrafia) e Isabel Da Silva (@belita_linda).

Di Carlo recordó que aun hay oportunidad de ganar, pues mensualmente se escogerán 4 imágenes que serán incluidas en el primer libro de fotografía móvil editado en Venezuela. Además el concurso contempla premios en metálico:

- a. PRIMER LUGAR: Tarjeta TodoTicket de Bs. 50.000.**
- b. SEGUNDO LUGAR: Tarjeta TodoTicket de Bs. 40.000.**
- c. TERCER LUGAR: Tarjeta TodoTicket de Bs. 30.000.**

A continuación las imágenes e historias premiadas:

1. Neyra Daniela Reyes (@neyrareyes). C.I. 23.679.611



La morocha es una joven muchacha que ha pasado la mayor parte de su vida detrás de un fogón caliente, preparándole las comidas a sus hermanos. Ella vive en las montañas de Falcón y el pueblo más cercano a su casa está a aproximadamente a 2:00 horas. Todo lo que la rodea a ella y su cocina son cerros, no tiene servicios como luz, agua o gas, ni tampoco vecinos, solo tiene unas inmensas ganas de salir adelante y poder aprender a leer.

2. Katuska Hernández (@Katuskalachurry). C.I. 11.019.645



¡Al ataque! Gritó el pirata KIKI, cuando salió a buscar el botín en #playa #ElYaque. José Manuel Ramírez lleva 20 años recorriendo la playa en el yaque, donde vende zarcillos, collares, pulseras y cuanto colgandejo para llevar su botín día a día.

3. Xondra Galvez (@xondragrafia). C.I. 17531801



Nos conocemos de toda la vida, desde que me cantaban cumpleaños con sus tortas hasta que crecí y fui más alta que el mostrador. Esa es mi historia. La historia de La Tivoli es más complicada. Pierre, el fundador, llegó de Francia buscando El Dorado hace aproximadamente 60 años por causa de un holandés que le vendió la idea en un bar.

Lo que encontró fueron hombres que sufrían por extraer una pequeña cantidad de oro que luego les era comprado por una suma irrisoria. Entonces es cuando decidió irse a Caracas y ejercer como ayudante de pastelería, habiendo ejercido esa profesión desde los 14 años. Por otra parte, la mamá de Eliane, Soledad, llegó de España para visitar a un familiar por esas fechas, y se terminó quedando. Por cosas de la vida terminó trabajando en una pastelería - esa donde trabajaba Pierre. Juntos fundaron una pastelería en Bello Campo. En 1964 (20 años antes de mi llegada al mundo) les surgió la oportunidad de comprar un negocio en Las Palmas. Este ya tenía nombre, y así nació La Tivoli, de nombre italiano en manos franco-ibéricas. Hoy el local está remodelado por dentro, pero las recetas, y la fachada que veo desde mi ventana, siguen siendo las mismas.

4. Isabel Da Silva (@belita_linda). C.I. 17531801



Fernando Loureiro, gerente de Creaciones Bexixa. Gracias a su iniciativa motiva a su esposa, o sea yo, Isabel Da Silva, diseñadora, a emprender un negocio que lleva en el mercado venezolano ya 20 años. Fernando, como jefe es muy humanista y desprendido y eso, sin duda, ha sido la clave de nuestro éxito.

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://ow.ly/yV3jj>

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal